

# 新林だより

藤沢市立新林小学校

2022年2月2日(水)

NO.10 校長 藤田純子

## こち 東風ふかば におひおこせよ 梅の花

## あるじ 主なしとて 春なわすれそ (菅原道真)

朝 校門前に立っていますと、最近は空気がキーンと冷たく、体がこわばるような感覚になります。そんなときも、子ども達の元気な「おはようございます！」のあいさつが聞こえると、1日をスタートするスイッチが入り、心と体があたたかくなります。

暦の上ではもうすぐ春。今年も梅の香りがそろそろ届きそうですね。春の始まり「立春」の前日は、冬と春の境目に当たる「節分」で今年は2月3日となります。節分に行く豆まきおきまりのかけ声は「おには～そと ふくは～うち！」

社会の災いや心の鬼を追い払い、みんなが幸せに過ごせるように、今年もしっかり豆まきをしたいと思えます。



## ★うれしいおたより

先日学校に地域の方からお手紙が届きました。

学区の公園を掃除していると、遊びに来ていた新林小学校高学年の子ども達が手伝ってくれたというのです。大人が散らかしたゴミを、一緒に拾ってくれ、すばらしい子ども達だと思ったと、わざわざそのお気持ちを届けてくださいました。知らない人との間では、良い行動をするにも勇気がいると思います。学校の外でも良い行いが何かを考え、実行できる上級生がいることはとてもよろこばしいことです。匿名のお便りで残念ながらお返事を書くことができませんでしたが、職員に文面を紹介しうれしさを共有しました。地域の方が温かい目で子ども達を見守ってくださっていることに心より感謝いたします。

## ★Google フォームによる欠席連絡の試行を始めます

2月より欠席遅刻の連絡をオンラインで受け付けます。利用方法等の詳細は1月に配付したお便りをご覧ください。これまで通り電話でのご連絡もお受けします。新型コロナウイルス感染症に関連した以下の場合に当てはまるご連絡は、必ずお電話にてお願いいたします。

- A、児童生徒及び同居家族が新型コロナウイルスの検査（PCR検査等）を受ける場合
- B、「A」の検査結果が判明した場合
- C、児童生徒及び同居家族が濃厚接触者及び感染者となった場合

人とのかかわりを大切にし ささえあえる子どもを育てる

★1月の子ども達

各学年の廊下には一人一人がじっくり丁寧に取り組んだ書き初めの作品が掲示されています。

3年生は初めての毛筆での書き初めでした。お正月定番のメロディー「春の海」が流れる体育館で、「はつ春」と書きました。



6年生は個々に選んだ四文字熟語を、一画ずつ丁寧に筆を運び、すばらしい作品に仕上げました。

授業中、特に書き初めの時には落ち着いて静かに取り組める子ども達でしたが、大人がちこまってしまうがちなこの寒い季節でも、休み時間は元気いっぱいです。3学期になり持久走や縄跳びに取り組んでいる学年が多く、チャイムが鳴ると、たくさん子ども達がカードを手に校庭に出て行きます。それぞれの目標を持って走ったり、いろいろな縄跳びの技に挑戦したりしています。

また運営委員会から募集して決定した今年度のスローガン「友だちとかがやくつぼみ咲かせよう」を達成するために、クラスで考えた取り組みとして、クラスみんなで長縄や鬼ごっこをする姿もあちこちにあり、休み時間の校庭はとても賑やかです。



2月の主な行事予定

1	火	朝会 FLT
2	水	FLT
3	木	FLT
4	金	3年消防署見学 FLT 図書
5	土	
6	日	
7	月	SC PC 図書
8	火	研究会のため4時間授業
9	水	
10	木	5年授業参観 図書 6年修学旅行・卒業式保護者説明会
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	SC
15	火	PC 図書
16	水	1年授業参観 3年遊行寺見学
17	木	2年授業参観 図書
18	金	クラブ活動 3年遊行寺見学予備日
19	土	
20	日	
21	月	SC PC 図書
22	火	3年授業参観
23	水	天皇誕生日
24	木	
25	金	4年授業参観 SC 図書 保教会運営委員会
26	土	
27	日	
28	月	SC FLT 給食費引き落とし日
3/16(水)給食終了		
3/18(金)卒業式 1~5年生自宅学習		
3/25(金)修了式・離任式		
3/26~4/5 学年末・学年始休業		

## ★東側トイレ完成！

夏休みから始まった東側校舎のトイレ改修が完了しました。

1月から利用を始めています。自動で点灯するライトはLED。男女共用の手洗いは廊下に面した位置となり、水道の蛇口はレバーのハンドルです。限られたスペースに清潔感のある明るいトイレが完成しました。この先何十年、大切に使ってほしいと思います。



## ★可動式黒板に3教室交換

毎日学習で使用する教室の黒板には、固定式と可動式があります。老朽化し表面が劣化した黒板を、見やすくて背の低い教師や児童にも使いやすい可動式のものに交換してもらうよう、毎年要望を出しています。今年度は3教室の黒板を交換してもらえることになりました。工事をする土曜日に出勤し、該当の教室をのぞくと、「黒板さん、今までありがとう」という文字が古い黒板にいくつも書いてありました。金曜日には、子どもたちがお別れになる黒板を念入りにふいていたと、教頭先生が教えてくれました。ただ新しくなることを喜ぶのでなく、古いものにも想いを寄せられる……。折に触れ子どもたちは心を動かし、いろいろな気持ちを育てているのだなど、ほっこりした気持ちになりました。



※学校だより、学年だより等でお知らせした行事予定について、感染状況等によっては急な変更をする場合があります。その際にはメールでお知らせをいたします。